

ORTSVERBAND KÜNZELL

1. Vors. Thomas Grünkorn, An der Hut 8a, 36093 Künzell-Pilgerzell, Tel. 0661/35529

CWE-Fraktion Künzell

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung Künzell Unterer Ortesweg 23 36093 KÜNZELL

(Gemeinde Künzell					
E	Elng. 1 2. Juni 2020					
6)†	10	20	32	60	

Künzell-Pilgerzell, den 10.06.2020

Anfrage der CWE-Fraktion betr. Fortführung des Radweges entlang der Ortsdurchfahrt Dirlos in Richtung Dietershausen

Sehr geehrter Herr Herber,

die CWE-Fraktion möchte in der nächsten Sitzung folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben:

- Anfrage: 1) Gibt es detaillierte (!) Pläne für die Streckenführung eines fertig ausgebauten Radweges über den Aueweg (Dirlos) in Richtung Dietershausen, die über den allgemeinen Plan, wie er im neuen Radwegekonzept des Kreises ausgewiesen ist, hinausgehen?
 - 2) Wenn ja, ist die Steckenführung identisch mit dem derzeit ausgeschilderten Weg?
 - 3) Gibt es diesbezüglich neuerliche Gespräche mit der Gemeinde Dipperz, da der Radweg derzeit und sicherlich auch zukünftig in Teilbereichen durch die Dipperzer Gemarkung führt/führen wird?
 - 4) Wann ist mit der Realisierung eines fertig hergestellten Radweges von Dirlos nach Dietershausen zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

Th. Grünkorn

(CWE-Fraktionsvorsitzender)

Anfrage der Fraktion CWE-Fraktion Fortführung des Radweges entlang der Ortsdurchfahrt Dirlos in Richtung Dietershausen

TOP 16.4

1. Gibt es detaillierte (!) Pläne für die Streckenführung eines fertig ausgebauten Radweges über den Aueweg (Dirlos) in Richtung Dietershausen, die über den allgemeinen Plan, wie er im neuen Radwegekonzept des Kreises ausgewiesen ist, hinausgehen?

Nein. Derzeit liegen der Gemeinde Künzell lediglich Variantenuntersuchungen zur Linienführung des 2. Bauabschnitts zwischen Dirlos und Dietershausen vor. Das von Hessen Mobil beauftragte Ingenieurbüro Rother aus Meißner hat drei Neubauvarianten mit den Ausbauqualitäten nach Vorgabe des Landes gegenübergestellt, wobei die vom Land bevorzugten Varianten 1 und 2 entlang der L3377 führen (naturschutzrechtliche Bedenken) und die dritte Variante auf der Route des bestehenden Haunetal-Radweges etwas abseits der Landesstraße liegt und somit vermutlich als Landesstraßenbegleitender-Radweg nicht realisierbar ist.

2. Wenn ja, ist die Streckenführung identisch mit dem derzeit ausgeschilderten Weg?

Eine der untersuchten Varianten verläuft identisch auf dem ausgeschilderten Haunetal-Radweg.

3. Gibt es diesbezüglich neuerliche Gespräche mit der Gemeinde Dipperz, da der Radweg derzeit und sicherlich auch zukünftig in Teilbereichen durch die Dipperzer Gemarkung führt/führen wird?

Gespräche mit der Gemeinde Dipperz zum Ausbau des Haunetalradweges wurden zuletzt durch den Landkreis Fulda geführt. Von Seiten der Gemeinde Dipperz besteht kein Interesse an dem Ausbau des Radweges und schon gar nicht mit finanzieller Beteiligung der Kommune.

4. Wann ist mit der Realisierung eines fertig gestellten Radweges von Dirlos nach Dietershausen zu rechnen?

Derzeit gibt es mit dem Haunetalradweg schon eine Radwegeverbindung zwischen Dirlos und Dietershausen. Dieser Radweg hat im Zuständigkeitsgebiet der Gemeinde Dipperz jedoch keinen gut fahrbaren Asphaltbelag. Gemäß den Qualitätsvorgaben des Landes bezüglich eines Radweges entlang einer Landesstraße soll nun zunächst ein Teilbereich von Dirlos bis Loheland an der L3377 vertiefend geplant und möglichst schnell umgesetzt werden, damit eine bessere Radweganbindung der Lohelandschule erfolgen kann. Aussagen zu einem Fertigstellungstermin gibt es nicht.

Künzel, 17.06.2020

Zentgraf Bürgermeister



